



EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

\$10 • www.eluniversal.com.mx



Donas mujeres heridas por el ataque terrorista en el aeropuerto de Bruselas, en Bélgica, uno de los dos perpetrados por el Estado Islámico, que dejaron 34 muertos y más de 200 heridos.

ATENTADO EN CORAZÓN DE EUROPA

Texto: INDER BUGARIN

El doble atentado terrorista que golpeó a la capital de Bélgica el día de ayer en hora pico en el metro y aeropuerto de la ciudad cobró la vida de 34 personas y dejó más de 200 heridos.

El primer ataque fue a las 7:30 horas en el área de registros de Ame-

rican Airlines de la sala de salida del aeropuerto internacional de Zaventem y el segundo a bordo de un comando suicida que causó la muerte a siete personas y herió a otras 40, sustituyendo por los explosivos, dos de los cuales se inflaron con explosivos con clavos —para causar el mayor daño posible—, mientras que el tercero está presto.

Más tarde, a las 9:20 horas, se registró una nueva explosión en la estación del metro Maalbeek.

El grupo Estado Islámico (EI) se adjudicó los ataques y amenazó con "ataques ocultos" para otros países europeos. Bélgica, participa en la coalición internacional que busca derrotar al EI.

En un comunicado difundido en

MEXICANAS RELATAN EL ATAQUE

MUNDO A23

• El terrorismo no es la ruta, dice Peña Nieto. A28

Especialistas piden robustecer iniciativa 3 de 3

● Se debe indagar si las declaraciones de interés, patrimonial y fiscal son reales, dicen

ALBERTO MORALES

albertomorales@eluniversal.com.mx

La obtención de los funcionarios de hacer públicas las declaraciones patrimoniales, de probable confidencialidad, es una de las principales críticas a la iniciativa de ley 3 de 3. Se debe ser sólo un poco más细n que deben tener las leyes complementarias del Sistema Nacional Anticorrupción, considera un especialista en transparencia y rendición de cuentas.

Afirmó que es necesario que las nuevas leyes sostendrán que se dictúten en el Senado de la República sean lo suficientemente robustas y que estén a la altura de la reforma constitucional, pues reducir la exigencia sería un retroceso en la lucha contra la corrupción.

Las ex comisionadas presidentas del escrito Instituto Federal de Acceso a la Información Pública Jacqueline Pachard y María Alvarado consideran que las leyes anticorrupción deben ir acompañadas de otras que permitan garantizar que la información que declaran los funcionarios sea verídica.

"Son un primer paso, mientras no haya verificación de lo que se publica en real. La publicidad es necesaria, pero no basta. Es necesario que se cumpla la transparencia en el manejo de intereses", dice Pachard.

Martín refiere que como todo proceso la iniciativa que presentaron organizaciones sociales, acompañada de casi 300 organizaciones, es perfectible, pero que las legisladoras tienen que redactar bien y no a la tiza.

Afirmó que es necesario que las nuevas leyes sostendrán que se dictúten en el Senado de la República sean lo suficientemente robustas y que estén a la altura de la reforma constitucional, pues reducir la exigencia sería un retroceso en la lucha contra la corrupción.

NACIÓN A4

AL baja pobreza, menos en México y Costa Rica: Cepal

● En 2014, 53% estaba en esa condición, señala
● Caida, más estructural que coyuntural: Bárcena

IVETTE SALDASA

ivette.saldasa@eluniversal.com.mx

Méjico y Costa Rica fueron las excepciones a la regla de que los niveles de pobreza se reducen en la mayoría de los países de América Latina entre 2010 y 2014.

Siguió la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), la proporción de población que vive en pobreza extrema y que vive en pobreza moderada se incrementó en esa condición se incrementó en un punto porcentual para ubicarse en 53.2% al cierre de 2014.

A su vez, la indigencia en el país aumentó a 20%, es decir, 0.4 puntos porcentuales más que en 2010, equivalente a la secretaria ejecutiva del organismo, Alicia Bárcena, durante la presentación del informe "Resumen del Programa anual de América Latina y el Caribe".

Para la funcionaria, el retroceso reportado en México es más estructural que coyuntural, porque hay creación de los salarios mínimos, una sencilla tasa de natalidad entre la población activa y una menor tasa de deserción.

Lourdes Morales, coordinadora de la Red de Rendición de Cuentas, dijo que la cifra es la más alta en 20 años. "Es una cifra histórica y no a la tiza".

Los cifras para el país contrastan con el promedio regional, pues en 2014 la población latinoamericana que vivió en pobreza ascendió a 28.2% del total, mientras que 11.8% estuvo en la situación de indigencia.

CÁRTEZ A20



TRANQUILO ADIÓS A CHATANUGA

El actor Pedro Weber muere a los 82 años a causa de insuficiencias cardíaca y pulmonar. A11



TIENEN TIRADERO DE MUJERES

En Jalisco detienen a tres mujeres tortilladoras en zona poco vigilada, simulando ejecuciones del narco. A16



BEISBOL Y DIPLOMACIA

OMÁN CONCLuye SU VUELTA A CBA CON LA ASISTENCIA AL ESTADO AGUASCALIENTES Y SAN LUIS POTOSÍ

SOPORTANIE A6 y A26



DESECHAN JUICIO POLÍTICO A DUARTE

Diputados locales señalan que la solicitud del PAN se basa en percepciones y alegatos sin sustento. A18



OPINIÓN

NACION

Héctor de Mauleón A23
Kilia D'Artigues A11
Salvador García Soto A13
José Carrasco Carón A22
Arturo Sarashik A23
Ricardo Rocha A22

CÁRTEZ

Mauricio Martínez A23
Raúl Rodríguez Barrios de la O A23
José González Martín A23
Daniel Ceballos de Vaca A23

CULTURA

Luis de la Calle A22

EL TIEMPO

ESTADOS 20, 21
Sociedad 20, 21
Cultura 20, 21
Deportes 20, 21
Méjico 20, 21
Mundo 20, 21
Divisas 20, 21

DÓLAR \$17.65
EURO \$19.75